



三つ木白

No.14 2016年9月15日(木)

角館のお祭り

7日(水)～9日(金)と角館のお祭りでした。子どもたちは家の人たちとこの伝統あるお祭りを心から楽しんだことと思います。

角館中学校ではお祭りのいわれなどを総合の時間で学び、お祭り案内人として観光客に接していました。

子どもたちの耳にはまだお囃子の音が残っているかもしれません。



着衣水泳

お祭り前に今年のパールの授業を終わりました。

4・5・6年生は最後の授業で着衣水泳を練習しました。

上手に泳げる人でも服を着た状態ではなかなか簡単には泳げないことを



体験してもらいました。泳ぎが苦手な人はもうどうにもなりません。危険なところへは近づかないことが一番大事です。

おはなしコンサート

8日(火曜日)朝、4回目のおはなしコンサートがありました。

- ① ♪(歌)フニクリフニクラ(歌…Sさん、ピアノ伴奏…Kさん)
- ② おはなし「いろいろ いろんな日」…Sさん
- ③ ♪(歌)四季の歌…全員…Tさんに手話のおさらいをしていただきながら
- ④ おはなし「うきわねこ」…Kさん
- ⑤ ♪クラリネット演奏…Aさん
- ⑥ ♪(歌)さんぽ…全員

今回のおはなしもとても面白くて、子どもたちの想像力を膨らませてくれるものでした。そのほかTさんには子どもたちそれぞれの生まれた年の干支の動物を手話でどう表すのか教えていただきました。



白岩農園

白岩農園のスイカは

いたずらカラスにだいぶ被害を受けましたが、Hおじさんが自宅でとれたスイカを毎日のように持ってきてくれて、各学級で何回もごちそうになりました。

3年生は大根の芽に土寄せをしたり肥料をあげたりしていました。

全校で春に植えたサツマイモの収穫もとても楽しみです。



水泳が終わって

体育の授業は水泳が終わって、新しい種目に移りました。5・6年生は鉄棒運動に取り組んでいます。いろいろな技に挑戦中です。

